



二月二十四日、春日和の暖かい日曜日、昨年と同じボウリング場で「一九春闘勝利・全横浜港湾ボウリング大会」を開催した。今日はボウリング場の施設が老朽化し、本年二月いっぱい閉店することが決まりたなかで、閉店最後の日曜日に大会を開くこととなつた。

また、老朽化による機械故障もあり、今回は三レーンを予備レーンとして空け、二五レーンで総勢二〇〇名の参加で行われた。(男性九一名・女性九名)計一〇〇名 ゲームは二ゲーム合計の総得点で団体と男女別の得点による個人戦で闘われた。

今年も、十時からの受付前に多数の参加者が会場に来ていた。若い人から年配者までの組合員が力を込めてピンをめざしボールを投球、スト

リを打つなど、嬉しくやら

れていた。

ライクを取るたびに歓声があつちこつちと湧きあがつ

っていた。

全横浜港湾で娛樂を含めた各職種での交流を行なう

が一九春闘での機運を高める交流のボウリング大会となつた。

また、今年の団体戦は優勝・楠原輸送船内労組一二九三ピン、準優勝・山九海三位・検数共闘会議一二六ピン、四位・横浜船舶作業労組一二五九ピン、五位・シンケン労組一二四五ピンでした。

そして、今年は検数共闘の渡辺弘一さんがなんとオールストライクのパーフェクトを達成し、第十三回ボウリング大会を締めくくつた。

(記・渡邊書記長)



一九春闘勝利 全横浜港湾 第十二回ボウリング大会

リレー随筆

春闘討論集会の参加 ～神戸港湾～

全国港湾教宣誌で愛読の皆さんこんにちは。今月の随筆を担当する教宣委員の岡部です。

さて、私の出身は横浜なのですが、二月二十六日の神戸港湾春闘討論集会に参加させて戴きました。この際、神戸港湾の皆さんとの暖かいで理解と協力のおかげで大変良い勉強をさせて戴きました。

日港協が発言したのは「事前協議の厳格な運用に努める」と沖縄港湾に端を発した「事前協議違反について三者協議を見守りつつ継続協議を行う」との報告を受けました。

(写真提供・全倉運中辻氏)

随筆記事とは少し違った内容になつてしましましたが、今月の随筆とさせて頂きます。

次回の随筆記事は、石渡教宣委員の登場でございます。どんな随筆になるか、乞うご期待です。

れ、その経緯について全国港湾玉田書記長より報告をされました。

日港協が発言したのは「事前協議の厳格な運用に努める」と沖縄港湾に端を発した「事前協議違反について三者協議を見守りつつ継続協議を行う」との報告を受けました。

(写真提供・全倉運中辻氏)

開催の報告を行つているものであります。

内長距離フェリーのターミナル(三社四航路六便)が開港した。一九六三年北九州が合併し関門港となりました。

太刀浦地区以外には国際港協が発言したのは「事前協議の厳格な運用に

内長距離フェリーのターミナル(三社四航路六便)が開港した。一九六三年北九州が合併し関門港となりました。

太刀浦地区以外には国

内長距離フェリーのターミナル(三社四航路六便)が開港した。一九六三年北九州が合併し関門港となり